

Covid-19 - Journée de dépistage le samedi 16 janvier

The poster is dark blue with white and red text. At the top left is the logo for 'Région île de France' with a red star. Below it, 'COVID-19' is written in white on a red background. The main title 'TESTS COVID-19' is in large white letters. A checkmark icon is next to the text 'PRISE EN CHARGE À 100%'. Below that, a white box contains the text 'VENEZ-VOUS FAIRE DÉPISTER GRATUITEMENT ET SANS RENDEZ-VOUS'. A paragraph of smaller white text describes the organization. A red box at the bottom contains the address and date: 'RENDEZ-VOUS AU 2-4 RUE DE L'EQUERRE (ANCIENNE CRÛCHE RIBAMBELLE) SAMEDI 16 JANVIER DE 10H À 17H'. At the very bottom are logos for 'croix-rouge française', 'BIOGYNE', 'juste à temps', and 'AJAN'.

La région île-de-France organise une journée de dépistage de la Covid-19 à Croissy-sur-Seine en partenariat avec la Croix-Rouge Française.

Rendez-vous au 2-4 Rue de l'Equerre à Croissy-sur-Seine le samedi 16 janvier de 10h à 17h avec une pause déjeuner de 13h à 14h.

Le test antigénique est effectué via un prélèvement nasal et permet un résultat sous 20 min.

Pour cette opération, le centre de dépistage est géré par les équipes de la Croix-Rouge et les préleveurs.

Informations générales :

- Numéro de sécurité sociale et carte vitale indispensables pour effectuer le test.
- Il est demandé de renseigner les coordonnées du médecin traitant mais son nom est suffisant.
- Il est demandé une autorisation parentale pour les mineurs
- Pas de tests pratiqués sur des enfants de moins de 5 ans
- Les résultats du test sont communiqués sur place par l'équipe médicale ainsi que la suite des démarches à accomplir en fonction du résultat

Plus d'informations :

- https://www.iledefrance.ars.sante.fr/system/files/2020-12/089_ARSIDF_CRAPS_2020-12-14_Doctrine_Tests%20antigéniques_v3def.pdf
- https://solidarites-sante.gouv.fr/IMG/pdf/20201119_tests_ag_parours_patient.pdf

Publié le 11 janvier 2021

